

Von Hof zu Hof auf zwei Rädern

20. September 2025 im hinteren Klostertal

Genussvolle Radtour durch das Klostertal – Sieben Stationen, regionale Spezialitäten und Einblicke ins bäuerliche Leben.

Am Samstag, den 20. September lädt Klostertal Tourismus zur Genussradtour auf landwirtschaftlichen Höfen ein. Mit dem Fahrrad oder E-Bike entdecken die Teilnehmer:innen die Vielfalt des Klostertals und machen unterwegs Halt bei sieben ausgewählten Genussstationen.

Bei kurzen Hofbesichtigungen geben die Gastgebenden Einblicke in ihren Alltag und zeigen, welche wichtige Rolle die Landwirtschaft für Ernährung, Kulturlandschaft und Regionalität spielt.

Von Klösterle bis Dalaas öffnen die Höfe ihre Türen und erzählen die Geschichten hinter ihren Produkten.

Kulinarisch erwartet die Teilnehmer:innen ein abwechslungsreicher Mix aus herzhaften und süßen Spezialitäten – überwiegend aus eigener Herstellung oder aus der Region. Ob würzige Köstlichkeiten, frisch Gebackenes oder feine Säfte: Jeder Hof setzt einen neuen Akzent. In entspannter Atmosphäre lassen sich die Köstlichkeiten genießen, bevor die Tour weiter durch die Landschaft des Klostertals führt.

Eckdaten zur Tour

- Treffpunkt: 09:30 Uhr, Intersport Sonnenkopf | Ende: ca. 17:00 Uhr
- Teilnahme: nur bei trockener Witterung
- Preis: € 58,00 pro Erw. inkl. kleinen Speisen und Getränke an allen Stationen | € 29,- pro Kind (6–10 Jahre) | Kinder bis 5 Jahre frei

Anmeldung: bis drei Tage vorher bei Klostertal Tourismus

Weitere Informationen: [Von Hof zu Hof auf zwei Rädern - eine kulinarische Rundfahrt durchs Klostertal](#)

Pressekontakt

Alpenregion Bludenz Tourismus GmbH
Mutterstraße 1a, 6700 Bludenz
www.alpenregion-vorarlberg.com

Anna Engstler
T +43 55 52 302 27 720
anna.engstler@alpenregion.at

Fotos: im Anhang © Bianca Ganahl